
 
  

 

 

 

 
 

 
早いもので、令和４年を迎えてもう２ヶ月が過ぎました。来週末には卒業式を控え

ています。卒業式は３年生最後の授業であり、義務教育を終える式でもあります。残

念ながら、新型コロナウイルスの感染対策のため規模を縮小しなければなりませんが、

鬼塚中学校で学び体験したことを胸に、当日は凜とした中にも成長した姿を保護者や

先生方に披露してくれることと思っています。（１，２年生は自宅学習で参加なし） 

将来の夢に向かって新たな一歩を全員が踏み出してくれることを願っています。 

 

１２月実施の県学習状況調査の結果について（１，２年生） 
 12 月に実施された佐賀県小・中学校学習状況調査の結果についてお知らせします。本校ではその結果を

もとに職員研修を行い、理解できている部分や課題が必要な部分などを教科ごとに分析しました。授業の中

で、思考を問う問題を意識的に扱ったり小テスト等を継続して行ったりして、生徒の力を伸ばしていきます。 

ただ、大事なのは、学習規律と学習習慣の定着です。少しずつ改善していますので、引き続き取組みます。 

令和３年度 学校評価アンケート ご協力ありがとうございました  
令和３年度の学校評価アンケートを実施しましたところ、お忙しい中にもご協力いただき誠にありがとう 

ございました。昨年度より、評価項目・評価事項を重点的に取り組む内容の６項目に焦点化したものをお願

いし、今回 66.2％（前年度 60.6％）の保護者の皆様方から回答をいただきました。 

コロナ禍により、学校行事等については縮小や制限、中止をせざるを得ない状況で、生徒・保護者の皆様 

には多くの不安を抱かせてしまうこととなり、大変申し訳なく思っています。保護者の皆様には、そのよう

な中でも学校教育活動に対してご理解とご協力をいただきありがとうございました。結果をご報告します。 

保護者アンケート結果では、昨年度と比較して全体的にほとんど変化はありませんでしたが、「５朝食」 

「６安全」の項目が少しＵＰしていました。生徒アンケート結果でも、全体的にはほとんど変化はありませ

んでしたが、２年生で、「２思いやり」「３いじめを許さない」「５食事」「６安全」の項目に若干のＵＰ

があり、その成長ぶりを嬉しく思います。ただ、保護者・生徒とも「４夢や目標」の項目が他の項目に比べ

やや低いという結果でした。 

この結果をもとに、また、保護者の皆様方からのご要望やご意見等と併せまして、本校の課題と受け止め 

改善に努めていきますので、今後ともご協力・ご支援の程よろしくお願いいたします。 

（評価３を超えている質問事項は、おおむね肯定的な回答です。今後、全項目評価 3.5を目標に努力します。） 
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文責 校長 小浜 義博 
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感動  感謝  思いやり    

◆１年生の傾向◆ ＜県と比較すると３教科が少し低かったが、国語はほぼ同じで、数学は上回った＞ 

・国語：正答率が到達基準を上回っている。（対県比 0.99）。話の構成を考えることや文章を整えることなどが課題。 

・社会：記述式の問題で無解答率が高い。資料から読み取った情報を説明できる力が必要。 
・数学：どの領域においても到達基準を上回っている（対県比 1.11）。今後は、問題に応じて考える力が必要。 
・理科：生物分野は比較的正答率が高い。知識・技能の習得に課題がみられるので、復習が必要。 
・英語：聞く力は比較的高い。単語を正確に書くことや長文を読み取って条件に従って書くことが課題。 

◆２年生の傾向◆ ＜県と比較すると全教科低かったが、昨年度と比較すると向上した教科・観点がある＞ 

・国語：基本的な知識は定着してきている。条件に沿って記述する問題では、無解答率が高く復習が必要。 

・社会：知識の定着が不十分で復習が必要。資料から必要な情報を読み取って書く問題にも多く取り組む。 
・数学：復習問題に多く取り組むことで、基本的な内容の正答率に向上がみられた。今後も、継続して取り組む。 

・理科：対県比は向上している。基本的な内容や実験方法などの理解に向けて、復習が必要。 

・英語：聞き取り問題は集中して取り組んでいる。単語を正確に書くことや長文の読み取り、英作文が課題。 



【保護者アンケート結果】（４件法：４：非常にそう思う ３：ややそう思う ２：あまり思わない １：全く思わない） 

 質 問 事 項 １ 年 ２ 年 ３ 年 全 体 

１ 学校は、生徒たちに確かな学力を身に付けさせるための授業をしていると思いますか。 3.09 2.92 3.06 3.05 

２ 学校は、感謝と思いやりの気持ちを育てる指導を行っていると思いますか。 3.11  3.08  3.08  3.10 

３ 学校は、いじめのない学校、学級づくりに取り組んでいますか。 3.07  3.04  3.18  3.10 

４ 学校は、自らの夢や目標に向けて努力する気持ちを高めるような指導を行っていると思いますか。  3.01  2.96  3.04  3.01 

５ お子様は、家庭で必ず朝食を食べてから登校していますか。  3.94  3.92  3.80  3.89 

６ 学校を含め、各ご家庭や地域の交通安全に対する取組は充分だと思いますか。  3.27  3.46  3.42  3.35 

 

【生徒アンケート結果】 （４件法：４：非常にそう思う ３：ややそう思う ２：あまり思わない １：全く思わない） 

 質 問 事 項 １ 年 ２ 年 ３ 年 全 体 

１ 友達の意見や考えを聞いて学習内容が分かったり、なるほどと思ったりしたことがありますか。 3.49 3.23 3.57 3.43 

２ 人に対して、思いやりや感謝の気持ちをもって接していますか。 3.51  3.57  3.69  3.58 

３ いじめなど、人の嫌がることは絶対しない、許さないという態度で生活していますか。 3.49  3.61  3.64  3.57 

４ 将来の夢や目標があり、それに向けて頑張ろうとする気持ちをもって生活していますか。  3.18  3.20  3.31  3.23 

５ 健康のためには食事は大切だと思いますか。  3.85  3.73  3.82  3.80 

６ 交通ルールやマナーを守っていますか。  3.72  3.83  3.83  3.79 

入賞おめでとう！ 
●佐賀県学童美術展 立体作品審査会 

３年 準特選 小辻 朝日さん 

２年 準特選 一瀬 心さん 

１年 特  選 江川 凛音さん 
   準特選 橋口 菜央さん 河上綸々花さん 中村健太郎さん 
          

●立体作品唐津地区審査会（入選）   

３年 安部 眞生さん 倉光 遥斗さん 山下 佑將さん 加藤 大和さん 西元 拓史さん 

    宮嶋 陸翔さん 井手 樹紀さん 岩田 侑大さん 

２年 浦田 恵樺さん 内藤 綾音さん 増本 衣真さん 宮崎 咲妃さん 古里 柚希さん  川上 颯太さん 

    上田あかりさん 牧原虎太郎さん 德田 佳音さん 山下 結衣さん 横内 晴菜さん 

1年 岩本希来莉さん 内山 佳子さん 髙田 颯汰さん 池田凜太郎さん 青木 萌恵さん  
    加藤 唯絆さん 松岡祐希菜さん 落合 紅羽さん 藤田 倖成さん 三浦 航平さん 
       
●令和３年度新年書き方会（県審査会） 

 【毛筆】 県入選 ２年 増本 衣真さん  １年 内山 佳子さん  

 

☆ ◇１・２年生の学年末保護者懇談会は、新型コロナウィルス感染防止のために、紙面での報告と 

お   させていただきます。ご了承ください。（資料につきましては生徒を通じてお渡しする予定です） 

知 ◇次年度の名札については、新入生より「クリップ式」に変更する予定です。現 1，2年生は現状 

ら   のままですが、希望する生徒があれば購入可能です。3月中に担任を通じて希望の確認をします。 

せ ◇２年生の学級閉鎖に伴う補充は、学年末テスト期間（実施済み）と１４日の週にも行う予定です。 

 

３月の主な行事予定 
８日（火）県立高校一般選抜試験（１日目） 

９日（水）県立高校一般選抜試験（２日目） 

     部活動休養日 

１０日（木）３年生同窓会入会式 ３年生を送る会 

卒業式練習・準備    

１１日（金）第７５回卒業証書授与式（給食なし） 
      １，２年生自宅学習       

 １４日（月）SC 来校日 

１５日（火）県立高校一般選抜合格発表        

１６日（水）高校合格者登校日 部活動休養日 

１８日（金）鬼塚小・久里小卒業式 

２０日（日）新入生用品販売（鬼中 9:00～） 

      県下一斉部活動休養日 

 ２１日（月）祝 春分の日 

２２日（火）県立高校二次募集・追検査 

      生徒会専門委員会 

２４日（木）修了式 辞任式（給食なし） 

２５日（金）学年末休業 

 


